

BIODATA PENULIS

Taufik H. Simatupang, dilahirkan di Sibolga Sumatera Utara 21 Maret 1973. Menyelesaikan Sarjana Hukum dari Universitas Islam Sumatera Utara (1996) dan Magister Hukum Universitas Indonesia (2003). Bekerja Pada Pusat Pengkajian dan Pengembangan Kebijakan Balitbang Hukum dan HAM Kementerian Hukum dan HAM RI dengan jabatan Peneliti Madya, Pangkat/Golongan Pembina Utama Muda (IV/c). Menulis buku berjudul Aspek Hukum Periklanan Dalam Perspektif Perlindungan Konsumen Penerbit Citra Aditya Bakti Bandung tahun 2004, Metode Penelitian dan Penulisan Hukum Dalam Perancangan Proposal dan Skripsi Penerbit Pusat Kajian Hukum Universitas Islam Attahiriyah Jakarta tahun 2017, Pengantar Hukum Kekayaan Intelektual Penerbit Pusat Kajian Hukum Universitas Islam Attahiriyah Jakarta tahun 2017. Menulis di Jurnal Penelitian Hukum De Jure, Jurnal Ilmiah Kebijakan Hukum, Jurnal Ilmiah Lex Jurnalica Universitas INDONUSA Esa Unggul dan Forum Ilmiah Universitas INDONUSA Esa Unggul. Dosen Luar Biasa Program Studi Ilmu Komunikasi Institut Bisnis dan Informatika Indonesia (2006-2009), Fakultas Hukum Universitas Islam Attahiriyah (2005-sekarang) dan Fakultas Hukum Universitas Marsekal Dirgantara Suryadarma (2004-sekarang). Pernah terlibat dalam kegiatan penelitian di Badan Narkotika Nasional (BNN) dan Lembaga perlindungan Saksi dan Korban (LPSK). Ketua Tim Penelitian Tentang Kewarganegaraan di Kinabalu dan Sabah Malaysia (2012). Anggota Tim Penelitian Tentang Keimigrasian di Sidney Australia (2013). Alamat Jl. H.R. Rasuna Said Kavling 4 – 5, Jakarta Selatan 12940; Telp (021) 2525015 Faksimili (021) 2526438; email: Taufikhsimatupang73@gmail.com

Azward Rachmat Hambali, Putra pasangan Prof Dr. Hambali Thalib, SH, MH dan Hj. Nurlaelah Hambali, SH, MH, dilahirkan di Ujung Pandang 10 April 1984. Menyelesaikan Program Sarjana (S1) Ilmu Hukum Universitas Muslim Indonesia tahun 2006; Menyelesaikan Program Magister S2 Ilmu Hukum Universitas Muslim Indonesia tahun 2009, dan Menyelesaikan Program Doktor Ilmu Hukum (S3) Universitas Muslim Indonesia tahun 2016. Mengawali karir dosen tahun 2010 Pada Program Studi Ilmu Hukum Fakultas Hukum Universitas Muslim Indonesia, alamat Jl. Urip Sumoharjo KM.5, Panaikang, Panakkukang, Kota Makassar, Sulawesi Selatan 9023. Penulis juga tercatat telah mempublikasikan karya-karya ilmiah, diantaranya di Jurnal Ishlah dan Jurnal Arena Hukum. Selain itu penulis juga aktif mengikuti di kegiaitan-kegiatan ilmiah khususnya di bidang hukum dan terlibat juga di beberapa organisasi-organisasi kemasyarakatan; Alamat Jalan Urip Sumohardjo Km.5 Makassar, Sulawesi Selatan, 90231; Email: aswadrachmat.hambali@umi.ac.id

Edward James Sinaga, dilahirkan di Matapao pada tanggal 24 Februari 1972. Menyelesaikan Strata 1 Jurusan matematika bidang statistik fakultas MIPA Universitas Sumatera Utara lulus tahun 1997. Melanjutkan Strata 2, Magister Hukum di Universitas Padjajaran Bandung lulus pada tahun 2013. Karir sebagai Pegawai Negeri Sipil di mulai pada Pusat Pengkajian dan Pengembangan Kebijakan Kementerian Hukum dan HAM RI dengan Jabatan Peneliti Muda. Aktivitas lainnya adalah Supervisor pada BT/BS Medica, juga sebagai Kepala Cabang Lembaga Pendidikan KSM. Aktif juga sebagai Dosen pada Akademi Bina Sarana Informatika dan Universitas Kristen Krida Wacana Fakultas Teknik Industri. Alamat rumah, Jl. Bulak Timur No. 10 Rt. 03/09 Cipayung, Depok. Hp. 081218895158. email: edwardjames88@ymail.com

Reza Riansyah Abdullah, dilahirkan di Makassar pada tanggal 20 November 1991. bekerja di Kementerian Hukum dan HAM pada Kantor Imigrasi Kelas I TPI Semarang, Direktorat Jenderal Imigrasi sebagai Pejabat Imigrasi; Memulai karir sebagai PNS sejak diterima sebagai calon taruna AIM pada tahun 2009; Menyelesaikan studi pada Akademi Imigrasi Kemenkumham RI, sekarang telah berubah menjadi Politeknik Imigrasi, pada tahun 2012 dan sedang menjalani studi di Program Doktor Ilmu Hukum Universitas Diponegoro sejak tahun 2017, alamat: Jl. Siliwangi No.514, Kembangarum, Semarang Barat, Kota Semarang, Jawa Tengah 50146, Telp: (024) 7623144, HP: 081381340365, email: bocahpedalaman@gmail.com. Aktif dalam berbagai seminar, baik yang dilakukan di dalam maupun di luar Kementerian Hukum dan HAM RI.

Trisapto Wahyudi Agung Nugroho, dilahirkan di Bantul, Daerah Istimewa Yogyakarta pada tanggal 06 September 1974. Menyelesaikan pendidikan Strata satu (S1) Program Bahasa, Jurusan Bahasa Inggris di Universitas Nasional Jakarta pada tahun 2006. Menyelesaikan Magister Sains Program Studi Ketahanan Nasional Jurusan Rencana Strategik Pasca Sarjana Universitas Indonesia pada tahun 2013. Memulai karir sebagai Pegawai Negeri Sipil tahun 2001 penempatan pertama pada Sub Bagian Kepegawaian Pusat Pengkajian dan Pengembangan Kebijakan, Sekretariat Jenderal, Kementerian Hukum dan HAM. Memulai karir sebagai peneliti pada tahun 2011, Jabatan sekarang adalah Peneliti Muda III/c dan aktif menulis pada Jurnal Ilmiah Kebijakan Hukum (JIKH). Alamat Kantor: Pusat Pengkajian Dan Pengembangan Kebijakan Balitbang Kementerian Hukum Dan Hak Asasi Manusia Jl. H.R. Rasuna Said Kavling 4-5, Jakarta Selatan 12920 Telepon (021) 2525015 Faksimili (021) 2526438. Penulis dapat dihubungi di Hp. 085213777459, e-mail: spt_agng@yahoo.com

Victorio Haria ABR Situmorang, dilahirkan pada tanggal 20 April 1983; bekerja di Kementerian Hukum dan HAM pada pusat Pengkajian dan pengembangan Kebijakan, Badan Penelitian dan Pengembangan Hukum dan HAM, sebagai peneliti muda; Alamat Jl. HR. Rasuna Said Kav. 4-5 Kuningan Jakarta Selatan; HP. 08568703629; Email: ara.sniper@yahoo.com

Duwi Handoko, adalah Dosen Tetap pada Sekolah Tinggi Ilmu Hukum Persada Bunda. Selain aktif sebagai dosen yang melaksanakan Tri Dharma Perguruan Tinggi, juga aktif sebagai penulis pada Penerbit Hawa dan AHWA serta sebagai advokat pada Kantor Advokat DoeHand dan Rekan. Anak kedua dari lima bersaudara ini, lahir di Payakumbuh pada tanggal 28 Maret 1982. Gelar Sarjana Hukum diperoleh setelah menyelesaikan program pendidikan tinggi pada Fakultas Hukum Universitas Islam Riau, Bidang Kajian Utama Hukum Acara, Pekanbaru, 2010. Sedangkan gelar Magister Hukum diperoleh setelah menyelesaikan program pendidikan tinggi pada Program Pasca Sarjana Universitas Islam Riau, Bidang Kajian Utama Hukum Pidana, Pekanbaru, 2013. Pada tahun 2015, selain menjadi salah satu penerima Insentif Penulisan Buku Ajar (Buku Terbit), juga sebagai salah satu penerima Insentif Penulisan Buku Teks dari Kementerian Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi. Beberapa buku yang sudah dipublikasikan dan dapat diunduh secara gratis adalah dengan judul: Kriminalisasi dan Dekriminalisasi di Bidang Hak Cipta; Kekuasaan Kehakiman di Indonesia; Hukum Positif mengenai Hak Kekayaan Intelektual di Indonesia (Jilid I); Hukum Positif mengenai Hak Kekayaan Intelektual di Indonesia (Jilid II); Dekriminalisasi terhadap Delik-delik dalam KUHP; Asas-asas Hukum Pidana dan Hukum Penitensier di Indonesia (Dilengkapi dengan Evaluasi Pembelajaran dalam Bentuk Teka-Teki Silang Hukum dan Disertai dengan Humor dalam Lingkup Ilmu dan Pengetahuan tentang Hukum); dan 10+ Prinsip Membuat Skripsi: Berfilsafat secara Positif untuk Karya Terindah Sepanjang Masa. Sistem pembelajaran kreatif pendiri DoeHand Classroom ini dapat diakses pada laman <https://hawadanahwa.blogspot.com/> yang di dalam laman tersebut disisipkan Si DoeHand, yaitu akronim dari Komunikasi Duwi Handoko. Alamat Jalan Diponegoro Nomor 42 Kota Pekanbaru, 28116; HP. 085272151149; email: sepihak@gmail.com.

PETUNJUK PENULISAN NASKAH JURNAL ILMIAH KEBIJAKAN HUKUM

Jurnal ini memfokuskan pada bidang Kebijakan Hukum. Terbit sebanyak 3 (tiga) nomor dalam setahun (Maret, Juli, November). Jurnal Ilmiah kebijakan Hukum menerima naskah karya tulis ilmiah di bidang Hukum dan Kebijakan hasil Penelitian, Kajian, dan tinjauan hukum yang belum pernah dipublikasikan di media lain dengan ketentuan sebagai berikut:

1. Redaksi menerima naskah/karya ilmiah bidang Hukum dan Kebijakan dari dalam dan luar lingkungan Pusat Pengkajian dan Pengembangan Kebijakan
2. Jurnal Ilmiah Kebijakan Hukum menggunakan sistem Peer- Review dan Redaksi. Dewan redaksi dan Mitra Bestari akan memeriksa naskah yang masuk ke Redaksi dan berhak menolak naskah yang dianggap tidak memenuhi ketentuan
3. Naskah Tulisan dapat berupa :
 - Artikel hasil Penelitian
 - Artikel hasil Kajian
 - Artikel Konseptual (tulisan lepas/Karya tulis pendek)di bidang Hukum dan kebijakan, baik dalam lingkungan Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia maupun dari luar
4. Naskah ditulis dalam bahasa Indonesia atau bahasa Inggris, dikirim dalam bentuk file elektronik (e-mail) dalam MS program Word Office atau dalam bentuk (hard copy) dan di sertai Curriculum Vitae
5. Jumlah halaman naskah maksimal 25 halaman biasa (A4), termasuk abstrak gambar, table dan daftar pustaka, bila lebih dari 25 halaman biasa (A4), redaksi berhak menyunting ulang dan apabila dianggap perlu akan berkonsultasi dengan penulis.
6. Sistematika artikel hasil Penelitian / Kajian harus mencakup :
 - **Judul;**

Judul ditulis secara singkat maksimal 14 kata, ukuran 13, bold, dalam bahasa Indonesia (huruf kapital [*UPPERCASE*] *bold font style*) dan Inggris (huruf kapital di awal kalimat [*Capitalize Each Word*] *italic bold font style*)

Identitas penulis diketik di bawah judul yang meliputi nama penulis tanpa gelar, tempat bekerja, alamat unit kerja, serta nomor telepon, faks, dan email penulis, ditulis menggunakan *bold font style*. Diketik di bawah judul yang meliputi nama penulis tanpa gelar, tempat bekerja, alamat unit kerja, serta nomor telepon, faks, dan email penulis, ditulis menggunakan *bold font style*.
 - **Abstrak**

Abstrak memberikan ringkasan singkat dari isi yang memuat latar belakang, pertanyaan penelitian, tujuan, metodologi, pembahasan, kesimpulan, dan saran tanpa menyertakan gambar, tabel, atau referensi. Abstrak tidak melebihi 200 kata. Ditulis dalam bahasa Indonesia (*regular font style*) dan Inggris (*italic font style*). Abstrak memberikan ringkasan singkat dari isi yang memuat latar belakang, pertanyaan penelitian, tujuan, metodologi, pembahasan, kesimpulan, dan saran tanpa menyertakan gambar, tabel, atau referensi. Abstrak tidak melebihi 200 kata. Ditulis dalam bahasa Indonesia (*regular font style*) dan Inggris (*italic font style*).

Kata kunci menggambarkan ranah masalah yang diteliti dan istilah pokok yang mendasari pelaksanaan penelitian. Minimal 3 kata maksimal 5 kata ditulis menggunakan *bold font style*. Ditulis dalam bahasa Indonesia (*regular font style*) dan Inggris (*italic font style*).

- **Pendahuluan (berisikan: latar belakang, rumusan masalah, tujuan dan metodologi)**
- **Metodologi penelitian** (berisi: Pendekatan, Sifat, Bentuk, Teknik Penarikan Sampel, Teknik Pengumpulan Data dan Teknik Analisa Data)
- **Pembahasan (teori dan bahasan berdasarkan data)**
- **Penutup (kesimpulan dan saran)**
- **Daftar Pustaka**

Setiap item naskah (abstrak, pendahuluan, metodologi penelitian, pembahasan, dan penutup) di tulis dengan huruf Arial 13 *bold style*.

7. Sistematika artikel Tinjauan Hukum (tulisan Lepas) harus mencakup :

- **Judul**
- **Abstrak**
Cara penulisan abstrak sama seperti penulisan naskah Penelitian/Kajian
- **Pendahuluan**
Berisikan latar belakang, rumusan masalah, dan tujuan.
- **Pembahasan**
sub item, terkait dengan masalah yang dibahas
- **Penutup (harus menjawab permasalahan)**
Berisikan Kesimpulan dan Saran
- **Daftar Pustaka**

Sistematika penulisan jurnal dapat dilihat pada Template Naskah pada <http://ejournal.balitbangham.go.id/index.php/kebijakan>

8. Naskah ditulis diatas kertas A4 potrait, dengan 1 spasi. Menggunakan huruf arial 11 pt, halaman menggunakan angka. Kata asing di tulis dengan huruf miring (*italic font style*), apabila sudah ada bahasa Indonesia bahasa asing ditulis dalam kurung, untuk istilah yang sama selanjutnya ditulis dalam bahasa Indonesia.
9. Penulisan kutipan mulai volume 10 nomor 1 Tahun 2016 dan seterusnya menggunakan model catatan kaki (*footnote*). Kutipan disisipkan dengan *Mendeley tools, Turabian 8th edition (full note) style* menggunakan huruf arial 10.
- A. Kutipan (foot note) disisipkan dengan *Mendeley tools, Turabian 8th edition (full note) style* menggunakan huruf arial 10.
- B. Penulisan Daftar Pustaka
- Bahan referensi yang digunakan sebaiknya edisi paling mutahir
 - Penulisan daftar pustaka disusun berdasarkan alphabet;
 - Penggunaan refenesi dari internet hendaklah menggunakan situs resmi yang dapat dipertanggung jawabkan.
 - Disusun dengan melakukan insert bibliografi pada Mendeley Tools. Referensi utama adalah artikel jurnal, dan buku (terbitan 5 tahun terakhir), tidak termasuk peraturan perundang-undangan dan sumber lainnya. Referensi tambahan berupa peraturan perundang-undangan dan sumber lainnya. Panjang halaman maksimal 2 halaman. Paragraf menggunakan format paragraf hanging 1 cm (Huruf Arial font 11, spasi 1).
10. Naskah wajib dikirim melalui <http://ejournal.balitbangham.go.id/index.php/kebijakan>